

Iztapalapa, Ciudad de México, 19 de marzo de 2025
BOL. 201/190325

SEGURIDAD, PRIORIDAD EN GOBIERNO DE ALEIDA ALAVEZ; HABILITA BOTÓN DE AUXILIO EN SANTIAGO ACAHUALTEPEC

- *Durante demostración, elementos de auxilio responden a llamado en menos de dos minutos*

Al poner en marcha el programa piloto de activación del botón de auxilio para las y los vecinos de la colonia de Santiago Acahualtepec, Aleida Alavez Ruiz, alcaldesa de Iztapalapa, señaló que la seguridad es un tema prioritario en su gobierno.

Comentó que el botón estará alineado a las demás acciones que impulsa la alcaldía, para contar con estrategias integrales que resulten en una Iztapalapa más segura.

“El botón de auxilio es una herramienta tecnológica que consiste en una aplicación para teléfonos móviles inteligentes llamado IztapaCam. La herramienta funciona cuando se presiona el botón de la aplicación; de forma automática la persona que activó el botón de auxilio de la aplicación, recibirá una llamada por parte de un operador de Base Cuitláhuac quien atenderá la emergencia y enviará ayuda lo más pronto posible”, destalló.

Tras señalar que Base Cuitláhuac recibirá la localización en tiempo real de la persona que requiere el auxilio, gracias a las cámaras de vídeo vigilancia vinculadas, indicó que “en esta primera etapa” han sido conectados 25 botones de auxilio que corresponden a 5 cámaras de videovigilancia del programa de presupuesto participativo.

Explica que el perímetro intervenido comprende un anillo de seguridad que abarca el Kinder Xaire, el centro de salud de la segunda ampliación de Santiago Acahualtepec, el mercado Mextlali, el deportivo Rebeca y la plaza o quiosco 16 de Septiembre.

En ese marco, se realizó una demostración en tiempo real del uso del botón de auxilio, lo que arrojó la atención de la emergencia simulada en 1 minuto con 45 segundos, siendo una unidad de Protección Civil quien acudiera al llamado vecinal.

“Con acciones como éstas, contribuimos a la pacificación de nuestros barrios, pueblos y colonias, para que todas nuestras familias vivan con espacios menos violentos, en un ambiente de paz y seguridad”, subrayó.

Recordó que el quiosco 16 de Septiembre, después de mucho tiempo, fue recuperado por la alcaldía y “ahora las niñas, los niños, adolescentes, personas de la tercera edad y la comunidad en general pueden disfrutar nuevamente de este espacio realizando diferentes actividades, que permitirán el encuentro entre las y los vecinos generando así convivencia lo que fortalecerá al tejido social”.

Aunado a ello, se brindará una visión periférica en un punto de incidencia regular en temas de inseguridad, pues este espacio del quiosco representa un interés especial para los vecinos de esta zona y se podrá visualizar desde cualquier ángulo las 24 horas del día, concluyó.

--oOo--

